

# ASPIRASI WARGA

## Pastikan Siap Menggelar Pilkada Serentak, Kapolres dan Forkopimda Ciamis Datangi TPS

Ciamis - [CIAMIS.ASPIRASIWARGA.COM](http://CIAMIS.ASPIRASIWARGA.COM)

Nov 27, 2024 - 18:01



CIAMIS ~ Malam sebelum pencoblosan Pilkada Serentak 2024, Polres Ciamis Polda Jabar bersama Forkopimda Kabupaten Ciamis melaksanakan patroli gabungan di Kabupaten Ciamis. Patroli ini dilaksanakan ke sejumlah TPS di wilayah Kabupaten Ciamis.

Pengecekan ini dilaksanakan langsung oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., bersama Dandim 0613/Ciamis Letkol Inf Afiid Cahyono, S.Sos., SH., M.Han., yang mendampingi Penjabat Bupati Ciamis Budi Waluya. Tampak terlihat juga sejumlah pejabat Polda Jabar yang hadir ikut serta mengecek kesiapan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis. Mereka diantaranya Pamen Asistensi Polda Jabar AKBP Hadianur dan Pamatwil Polda Jabar AKBP Abdul Sobur.

Sejumlah TPS di lima kecamatan didatangi oleh para unsur Forkopimda Kabupaten Ciamis. Mulai dari Kecamatan Cijeungjing, Kecamatan Cisaga, Kecamatan Rancah, Kecamatan Jatinagara dan Kecamatan Kawali.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengatakan, patroli ini dilaksanakan dalam rangka untuk memastikan setiap TPS telah siap menggelar proses pemungutan dan perhitungan suara Pilkada Serentak 2024. Salah satunya yakni memastikan logistik sudah berada di TPS tepat waktu dan tepat jumlah.

"Kami patroli bersama Pj. Bupati Ciamis, Dandim 0613/Ciamis, Pamen dan Pamatwil Polres Ciamis Polda Jabar melakukan patroli untuk mengecek kesiapan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis. Terutama terkait Logistik di TPS untuk pemungutan dan penghitungan suara pada Pilkada Serentak tahun 2024," kata AKBP Akmal, dalam keterangan resminya, Rabu (27/11/2024).

"Ini bentuk soliditas dan sinergitas TNI-Polri, Pemerintah dalam menyukseskan Pilkada Serentak 2024, khususnya di Kabupaten Ciamis agar berjalan harmonis," kata AKBP Akmal menambahkan.

Kapolres Ciamis Polda Jabar turut memberikan semangat kepada seluruh anggota KPPS, PTPS dan Keamanan yang bertugas di TPS. Semangat ini diberikan agar mereka termotivasi bertugas sesuai dengan fungsinya dalam upaya bersama menyukseskan Pemilu 2024.

"Mari kita sama-sama kawal dan sukseskan Pilkada Serentak 2024 dengan aman, damai, dan kondusif serta tertib. Sehingga lahirlah pemimpin masa depan yang membangun bangsa dan negara demi kesejahteraan masyarakat," kata AKBP Akmal.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.